



しらすぎ

求めて学ぶ 考えて行こう 自ら鍛える

目黒区立第八中学校
学校だより NO. 4
(通巻213号)
令和2年(2020)
6月4日(木)

みんなでつくろう『学校』『合校』『楽校』

校長 飯野 博史

6月2日(火)校庭のあじさいが輝く中、第74回入学式を挙りました。新入生91人が期待に胸を膨らませ八中の門をくぐりました。全校生徒275人となります。みんなで力を合わせてより良い八中をつくっていきましょう。

新型コロナウイルス感染防止の観点から、入学式への参列を各ご家庭1名とさせていただきます。入学式の子供の姿を見たかった、という保護者の方もたくさんいらっしゃったことと思います。ご理解、ご協力ありがとうございました。式辞の一部と誓いの言葉を紙面にて紹介させていただきます。

中学校のスタートをきる皆さんに、中学校とはどんなところか三つお話しします。

まず「学校」とは、この字のとおり「学ぶ」ところです。中学校では数学、英語、技術・家庭など新しい教科の勉強が始まります。国語、社会、理科といった教科は小学校のときと比べるとさらに深く勉強することになります。しっかりと学んでください。学ぶことは教科の勉強だけではありません。集団生活の中で友達や先生方とよりよい人間関係、社会性を身につけていくことも大事な勉強です。良好な友達関係、豊かな人間関係を築くにはどうしたらよいのか、しっかりと学んでほしいと思います。

二つ目は、中学校では学年を超えて、行事、委員会活動、部活動が盛んに行われます。学級はもとより、学年、学校全体が協力すること、力を合わせる必要があります。つまり学校は力を合わせる場所、「合校」でもあります。委員会活動や部活動、行事などを通して、学年の仲間だけでなく、二、三年生や先生方とも力を合わせていってほしいと思います。

三つ目は、学校は楽しいところ、「楽校」でなければなりません。「楽しい」といっても、自分の好き勝手なことをすることではありません。集団生活にはきまり、ルールがあります。きまりを守り生活していく中に「楽しさ」が生まれます。また、学級の中に一人でもいじめられたり、からかわれたりしてつらい思いをしている人がいたら「楽校」ではありません。一人一人が思いやりの心もち、きまりを守って生活することが楽しい学校生活につながっていきます。ぜひみんなが楽しいと思える学級、学年、「楽校」にしてほしいと思います。

本校は、人権に関する様々な取組を通して、偏見や差別、いじめのない学校や社会について考え、実践する態度を養ってきました。「思いやり」や「優しさ」を大切にして、お互いの違いや良さを認め合うことを心がけていってほしいと思います。

保護者の皆様に一言ご挨拶を申し上げます。本日より、教職員が一丸となって、皆様のご期待に添うように努めて参る所存です。子供たちの健やかな成長のため、学校と家庭が力を合わせてこそ、教育の成果は期待できるものであります。学校と家庭と地域が力を合わせる「合校」をつくっていきたく思います。どうか、本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

誓いの言葉

新入生代表 ○○○○

清々しい初夏の季節となり、私たち91名は今日、入学式を迎えることとなりました。新型コロナウイルスの感染がまだまだ終息しない中、入学式ができるか心配していましたが、緊急事態宣言も解除され、このような立派な入学式を用意していただき大変感謝しています。

小学生のときに父は私によくこれからの成長で大事なことが二つあると言っていました。一つは日本の中だけで物事を考えるのではなく世界の視点で考えなくてはならない。そして世界の人と活動していかなければならない。もう一つはいろいろな人の価値観を認めなくてはいけない。一つの価値観では上手くいっている時はよいがうまくいなくなるともろい。多様性があれば困難な時でも対応していける。私は小学校の高学年になると少しずつ父が言っていることをわかってきました。中学生になり、しっかり取り組んでいきたいと思います。

私は中学校では勉強にしっかり取り組みたいと思います。世界のことをわかり、世界の人に自分の考えを伝え、相手の考えも分かるようになりたいと思います。そのために国語もしっかりしたものにして英語が話せるように頑張りたいと思います。また、日本の歴史をはじめ自分の国について学び、世界の人に日本のことをしっかり話せるようになりたいと思います。そして世界の国々とそこで暮らす人々のことを理解したいので世界の歴史、地理をしっかり学びたいと思います。

音楽、美術についてもいろいろなことを学び、経験したいので、積極的に取り組みたいと思います。そして部活動も頑張りたいと思います。先輩からいろいろなことを学び、仲間とは一緒に過ごす時間の中で同じ目的に向かって力を合わせ、目的を達成できるよう努力し、全力で取り組んでいきたいと思います。

これから三年間、新たな生活がスタートします。中学生は三年間ということであっという間に過ぎていくことと思います。これから八中で共に学ぶこの仲間たちと共に、一步一步確実に自分の行動に責任が持てる八中生になれるよう一日一日を悔いのないよう大切に過ごしていきたいと思います。

校長先生をはじめ先生方、これからご指導のほどよろしくお願いします。

※ 歓迎の言葉（生徒会長 ○○○○さん）は次号で紹介します。

◎ 6月の予定

- | | |
|---------------|-----------------------------|
| 1日（月） | 2, 3年生奇数番号「分散授業日」、2, 3年E組登校 |
| 2日（火） | 入学式 11時開式 |
| 3日（水） | 2, 3年生偶数番号「分散授業日」、E組授業開始 |
| 4日（木） | 全学年3分割による「分散授業日」 |
| 5日（金） | 〃 |
| 8日（月） | 〃 |
| 9日（火） | 全学年奇数番号「分散授業日」 |
| 10日（水） | 〃 偶数番号「分散授業日」 |
| 11日（木） | 〃 奇数番号「分散授業日」 |
| 12日（金） | 〃 偶数番号「分散授業日」 |
| 15日（月）～18日（木） | 全学年午前中授業 |
| 19日（金） | 通常授業開始、給食開始 |

※ 予定は現時点のもので、状況により変更する場合は見守りメール・ホームページでお知らせします。